



ふねあいのひろば

第28号



岡山市・プロヴディフ市姉妹都市締結 40 周年

「岡山市民親善訪問団」がプロヴディフ市を訪問
(プロヴディフ市長・議長を表敬訪問)



岡山市・富川市友好交流協定締結 10 周年

「岡山市民友好親善訪韓団」が富川市を訪問
(「ボクサゴル芸術祭」の開幕式)

ごあいさつ

会員の皆様におかれましては、平素より、岡山市国際交流協議会の活動に対しまして、格別のご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

本協議会におきましては、昨年はプロヴディフ市との姉妹都市締結 40 周年、富川市との友好交流協定締結 10 周年を記念し、プロヴディフ市と富川市を訪問する一方、「おかやま桃太郎まつり」には富川市の訪問団をお迎えするなど、両市との友好の絆を一層深めてまいりました。

また、洛陽市での第 30 回洛陽牡丹文化祭開幕式への出席やサンノゼ市高校生親善大使の来訪、市内中学生の洛陽市、富川市、新竹市への訪問などを通じ、市民の皆様や子どもたちの交流を積極的に推進いたしました。

今年も、友好交流協定締結 10 周年を迎える新竹市との交流をはじめ、2014 年の本市における「ESD に関するユネスコ世界会議」の開催を視野に入れた国際交流の推進に努めてまいり所存であります。

また、先ごろ岡山市へ提出された岡山市外国人市民会議からの提言を活かすため、岡山市や関係団体の皆様と連携をし、多文化共生社会のまちづくりに積極的に取り組んでまいります。

どうか、今後とも、会員の皆様をはじめ、多くの市民の皆様のご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。



会 長
野 津 喬

「岡山市民親善訪問団」のプロヴディフ市訪問

(平成 24 年 10 月 9 日～15 日)

高谷茂男岡山市長、則武宣弘岡山市議会議長をはじめとする総勢 36 名の「岡山市・プロヴディフ市姉妹都市締結 40 周年記念 岡山市民親善訪問団」がブルガリア共和国プロヴディフ市を訪問しました。

プロヴディフ市ではプロヴディフ市長・議長を表敬訪問したほか、プロヴディフ市主催の歓迎夕食会への参加やブルガリアの民族舞踊体験など様々な交流を行い、姉妹都市締結 40 周年をともに祝いました。また、プロヴディフ市において岡山市危機管理課職員による防災に関する講演会を実施しました。



プロヴディフ市主催の歓迎夕食会



プロヴディフ市での岡山市写真展



岡山市危機管理課職員による防災講演会



2014 年の ESD に関する世界会議開催地・岡山を PR するために、岡山市長・岡山市議会議長一行はユネスコ本部（フランス共和国パリ市）を訪問しました。

ブルガリア民族舞踊体験



ホットニュース



岡山市が「外務大臣表彰」を受けました。本市は、日本で唯一ブルガリア共和国の都市と姉妹都市締結をしており、これまでの相互理解促進に対する貢献が認められました。(写真は東京での表彰式 (7/19))



駐日ブルガリア共和国特命全権大使 DR. リュボミル・トドロフ氏夫妻が岡山市長・岡山市議会議長を表敬訪問 (8/10)
(左 3 が DR・リュボミル・トドロフ氏)



新任の駐ブルガリア共和国日本国特命全権大使小泉崇氏が岡山市長・岡山市議会議長を表敬訪問 (10/5)
(左 2 が小泉崇氏)

祝 友好交流協定締結 10 周年

「岡山市民友好親善訪韓団」の富川市訪問

(平成 24 年 5 月 3 日～6 日)

高谷茂男岡山市長、三木亮治岡山市議会副議長をはじめとする総勢 39 名の「岡山市民友好親善訪韓団」が大韓民国富川市を訪問しました。

一行は、富川市長・議長表敬訪問や「ボクサゴル芸術祭」の開幕式に出席したほか、韓国伝統弓やキムチ作り等の文化体験を通して富川市民との交流を深めました。また、岡山市の芸術団体「岡山バレエカンパニー」と「beZen 鼓空」が「ボクサゴル芸術祭」に出演し、岡山らしさを大いに演出し、観客から大喝采を浴びました。



「岡山バレエカンパニー」の踊り



「beZen 鼓空」の熱演

富川市長表敬訪問
(左が金晩洙富川市長)富川市議会議長表敬訪問
(左が金寛洙富川市議会議長)

キムチ作り体験



韓国伝統の餅(トック)作り体験

富川市民訪問団の来訪

(平成 24 年 8 月 4 日～6 日)

富川市長をはじめとする富川市代表团、富川市議會議員団 6 名、公演団(うらじゃ連) 25 名により構成される富川市民訪問団が 8 月 4 日から 6 日まで来岡し、岡山市長・岡山市議会議長を表敬訪問したほか、歓迎夕食会などの公式行事や「おかやま桃太郎まつり」の納涼花火大会観覧、うらじゃパレードなどに参加しました。



岡山市長・岡山市議会議長表敬訪問



おかやま桃太郎まつり「温羅開き」に参加



岡山市立御野小学校との交流会

交流のあゆみ写真展

(平成 24 年 8 月 3 日～31 日)

岡山市・プロヴィデフ市姉妹都市締結 40 周年記念、岡山市・富川市友好交流協定締結 10 周年記念「交流のあゆみ写真展」を市役所本庁舎と中・東・南区役所、友好交流サロンで開催しました。



富川市芸術団「ナムソリ」が「おかやま国際音楽祭 2012」に出演

(平成 24 年 10 月 7 日 石山公園)

